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 ATA 022/2014 

 
Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às dezessete horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima segunda SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto 
Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. A ATA 021/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, 
votada e aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: 
RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. nº 111/14 enviando resposta de proposições do dia 
16/06/14; Of. nº 112/14 enviando resposta de proposições do dia 23/06/14; Of. PGM. Nº 034 
enviando Mensagem ao Projeto de Lei nº 022/14. Of. nº 019/14 enviando Prestação de 
Contas da Gestão Municipal da Saúde, referente ao 1º quadrimestre. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Of. TCE 281/14 solicitando relatório da folha de pagamento da Câmara 
referente ao 1º semestre 2014. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 029/2014 enviando 
proposições aprovadas na sessão passada; Of. n° 030/2014 solicitando Mensagem ao 
Projeto de Lei nº 022/14. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. TCE nº 002/14 enviando Tomada 
de Contas de 2013. No período do GRANDE EXPEDIENTE os vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR. 
Saudou o Presidente, colegas Vereadores, todos da comunidade que se faziam presentes, 
os funcionários da Prefeitura, os pastores que se faziam presentes, o Senhor Amarildo da 
Igreja Betel, Senhor Gelson pastor da Igreja Assembleia de Deus, e ao ex-colega Vereador 
Senhor José Vaz que há tempos não se fazia presente nessa Casa, agradecendo a 
presença de todos e que sejam bem vindos. Fez um breve comentário sobre os Projetos de 
Lei nº 027 e nº 028, pois são Projetos que estabelecem normas na criação da Comissão de 
Trânsito e também normas de exploração de serviços de automóveis, lotação, kombi, 
microônibus e ônibus de aluguel (táxis). São dois Projetos de extrema importância para o 
nosso Município, sabendo que não estão em pauta, mas estão tramitando nessa Casa, são 
Projetos que no ponto vista do Vereador vêm nortear certos seguimentos sobre o transporte 
do nosso Município, pois é visto que no transporte existem algumas questões que têm que 
ser regulamentadas, questões que o Município está sofrendo bastante em relação a  uma 
série de deficiências ocasionadas muitas vezes nos transportes, deixando dito que esses 
Projetos serão estudados com carinho e que, se tiver que fazer algumas alterações, essa 
Casa tem toda autonomia de fazer, vendo o melhor serviço e desempenho em relação a 
esses Projetos para a nossa Comunidade com a colaboração de todos os Vereadores. 
Comentou também sobre o Projeto de Lei Legislativo nº 005/14 que  institui o dia da bíblia no 
calendário de eventos do município de Barão do Triunfo, elaborado pela Bancada do PMDB 
um projeto que vem ao anseio das comunidades religiosas existentes e são vários os 
seguimentos religiosos que temos no Município e é nesse momento que devem dar uma 
atenção especial a todas as entidades religiosas. Com esse projeto, será instituído o dia da 
bíblia no calendário do Município e será de extrema importância festejar esta data tão 
simbólica e que até o momento não teria data oficial no calendário de eventos. Disse que foi 
nesse sentido que a Bancada do PMDB resolveu elaborar esse Projeto, pediu a colaboração 
de todos os colegas Vereadores para que possam apreciar e votar esse Projeto, pois todos 
são sabedores que a bíblia é um livro sagrado, que é o livro mais lido em todo o mundo e é 



 

ATA 022/14                                                                                                                                                      2 
 

 

um livro em que devemos nos espelhar e praticar a leitura, pois é o seguimento de toda a 
vida do ser humano e se analisarmos as escrituras sagradas no livro da bíblia poderemos 
viver de uma forma muito boa, maravilhosa e tendo um bom diálogo com todo o ser humano. 
Deixou seu pedido para colaboração de todos para que possa ser apreciado esse projeto. 
Comentou sobre a semana chuvosa que enfrentamos, a situação em que se encontram 
nossas estradas e que a administração terá muita dificuldade para consertar os estragos 
causados pelas enxurradas. O Vereador deixa seu pedido ao Executivo para que o mais 
breve possível sejam agilizados os maquinários necessários para trabalhar nesse sentido, 
pois segundo a previsão do tempo em seguida estará chovendo de novo. O Vereador relata 
que esteve na cidade de Sertão Santana e teria visto as máquinas trabalhando e fazendo os 
reparos necessários, espera que o Executivo também tome as devidas providências para 
que não ocorra o risco de ficarmos isolados. Relata também que é o momento do Poder 
Executivo entrar em contato com defesa civil e oficializar um registro da necessidade de 
calamidade que está enfrentado o nosso Município neste presente momento. Usou a tribuna 
o VEREADOR ILO. Saudou o Presidente, demais colegas Vereadores, o ex-colega 
Vereador José Vaz, ex Vereadora Sonia, agradeceu a presença da comunidade que  se 
fazia presente na sessão, desejando que todos fossem bem vindos, saudou em especial o 
Pastor Gelson, Pastor Amarildo da Igreja Betel e todos os simpatizantes da Igreja religiosa. 
Deixou um pedido especial ao Prefeito e ao Secretário de Obras para que sejam tomadas 
providências o mais breve possível, pois a Prefeitura tem um bom maquinário, receberam 
novas máquinas na semana passada para a Secretaria da Agricultura, estas que poderiam 
ser cedidas no momento para ajudar a arrumar nossas estradas, pois nossas estradas estão 
em situação de calamidade por causa das fortes enxurradas que ocorreram em nosso 
Município. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI. Saudou o Presidente, os demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Apreciou a presença dos Pastores 
Gelson e Amarildo e a comunidade da Boca do Campo da Igreja Betel, desejando que todos 
fossem bem vindos, pois é de muita importância recebê-los e terem o conhecimento do que 
se passa nessa Casa. Também agradeceu a presença da ex-vereadora Sonia, ex-vereador 
José Vaz, que muito trabalharam pelo nosso Município e que jamais serão esquecidos pelos 
seus trabalhos. Agradeceu também a presença de pessoas da comunidade do Passo 
Grande, Produção, comunidade São João Batista, os funcionários da Prefeitura, 
Tesoureiros, funcionários da Secretaria de Saúde, Professores, funcionários das nossas 
escolas, Motoristas e Operadores, desejando que fossem todos bem vindos e que 
retornassem sempre a essa Casa. Relatou que depois de ter visto a situação que se 
encontram nossas estradas tem a certeza que o Prefeito irá decretar calamidade pública, 
porque vivemos nas estradas vicinais, pois ainda não temos asfalto, e com esse grande 
estrago irá interromper os serviços do Município e que alguma coisa irá ser feita e com 
rapidez, pois em muitos lugares não há passagem e espera que o Governo dê uma 
mãozinha para reparar os estragos causados por essas enxurradas. Comentou também 
sobre a visita recebida na cidade do Deputado Federal Sérgio Moraes e do Deputado 
Estadual Marcelo Moraes, esses que são muito atuantes em nosso Município, comparecem 
sempre em nossas festividades, são pessoas simples e que estão sempre olhando para o 
nosso Município. Vieram dessa vez fazer a entrega de uma verba prometida há dois anos, e 
em um desses anos nos mandaram uma verba no valor de R$ 300.000,00, onde foram 
compradas duas retros que hoje trabalham para as Associações, também verbas para a 
agricultura, algo muito importante, pois nosso Município vive e sobrevive através da 
agricultura, para a qual na sexta-feira foi realizada a entrega de mais uma retro e um trator. 
Relata que os Deputados são e sempre foram defensores da fumicultura, onde é tão 
debatido em nosso Município, pelo uso de defensivos, mas se forem ver a fundo o fumo é o 
mínimo, pois fuma quem quer, e na produção de muitas frutas, como o morango e a 
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melancia, também são usados defensivos e são consumidos por todos principalmente pelas 
crianças. Frisou que esses dois Deputados são nossos defensores a favor do plantio do 
fumo. Comentou sobre as retros destinadas às Associações, que seria uma para a 
Associação da Linha Dona Amália e a outra para a Associação do Mato da Justa,  uma 
dessas já está na Zona dos Pachecos trabalhando pois está na hora de trocar, o Prefeito já 
destinou para outras Associações, já que todas têm o mesmo direito, sendo de muita 
importância para os moradores dessas comunidades. Disse que os Deputados serão 
sempre bem vindos em nossa cidade, pois não vêm só em época de eleição, estão sempre 
nos visitando e nos ajudando principalmente em relação à agricultura. Também comentou 
sobre o Projeto de Lei nº 022/14, que dispõe sobre o vale alimentação aos Servidores 
Públicos, deixando dito que é totalmente a favor desse projeto, onde foi a bancada do PTB 
que deu estímulo para esse projeto acontecer e esclareceu o motivo pelo qual o projeto 
demorou de ir à votação, não foi por contrariedade de nenhum vereador e sim por não estar 
escrito como deveria e ter necessidade de realizar alguns ajustes. Sobre o Projeto de Lei nº 
026/14, explicou que autoriza o passe livre aos universitários com renda per capta de R$ 
1.500,00, um projeto de grande importância para as pessoas que passam tanta dificuldade 
para fazer uma faculdade e dão tudo de si para estarem estudando. Deixou dito que essas 
pessoas irão ter todo o apoio desta Casa Legislativa e o Prefeito só precisa desta 
autorização para que esse repasse aconteça. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS 
Saudou o Presidente, demais Vereadores e a toda comunidade que se fazia presente, 
pedindo que a comunidade prestigie a Câmara de Vereadores, porque saem comentários 
que Vereadores não seriam necessários para o Município, mas que na realidade o Vereador 
ajuda muito o Prefeito a fazer leis, projetos de leis, aprovar verbas, a Câmara de Vereadores 
assim como a Câmara dos Deputados e o Senado Federal são órgãos imprescindíveis, a 
pesar de alguns terem problemas. Fez um pedido para que fosse enviado um oficio de pesar 
à família do Senhor Cesarino que teria falecido pela manhã e deixou o comunicado que seu 
sepultamento ocorreria no dia seguinte às nove horas da manhã na localidade da Boca do 
Campo. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 027/14, que seria um projeto bem complexo, 
que irá abranger muitas situações, um projeto bem amplo e necessário, pois é uma questão 
que tem que se ajustar no Município, relatando que o projeto está na Casa, passou pela 
comissões, só que foi visto que tem correção nesse projeto, conversaram com o Executivo 
para tentar ajustar, para ficar bom a todos e tem a certeza que todos os Vereadores sempre 
vão procurar fazer o melhor para a comunidade. Também comentou sobre o Projeto de Lei 
nº 022/14, um projeto muito esperado pelos funcionários públicos. Relatou que no ano 
passado teria colocado uma indicação, que foi aprovada em vinte e três de setembro, que 
dizia justamente que fosse concedido vale alimentação aos servidores do Executivo 
Municipal, relatando que levou a minuta que iria em votação ao Prefeito, pois é um direito  
do funcionário  e que os funcionários da Câmara Municipal também ganharão no decorrer 
desse projeto o vale alimentação, que auxiliará no trabalho e facilitará muito a vida do 
funcionário, dando mais ânimo ao servidor para trabalhar e ficar mais a vontade em todos os 
sentidos. Relatou que está conseguindo documentações para nos espelharmos em um 
projeto de participação dos resultados, pois o Vereador teria trabalhado dez anos em 
fumageiras e participava do projeto participação dos resultados, onde é feito uma planilha 
que irá dizer se o funcionário A, B ou C exerceu bem a sua função, cuidou bem a sua 
máquina, se foi pontual ou não, se colocou muitos atestados, que é um problema que vem 
acontecendo bastante, sendo assim seria um estímulo ao bom funcionamento do Órgão 
Executivo, porque muitas vezes ouvimos reclamações que pessoas são mal atendidas em 
alguns setores e com os pontos de participações nos resultados todos vão tentar fazer o 
melhor para ganhar um pouco mais. Relatou que em sua campanha eleitoral sempre 
defendeu muito o esporte, defendeu todos os setores, como agricultura, obras etc., mas que 
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pegou a bandeira do esporte para defender em nossa cidade, pois esporte é lazer e lazer é 
saúde e se tivesse mais participação no esporte certamente teríamos menos número de 
atendimentos em nosso Posto de Saúde. Relatou que no ano passado teria colocado um 
pedido de providência para que fosse providenciado através da Secretaria do Desporto 
Turismo e Lazer a recuperação das vigas de ferro de sustentação do ginásio de esportes, 
sendo essa só uma questão porque teria também o problema de uma goteira gigantesca e 
muitas vezes atrapalhava de praticarem o futebol e de fato no sábado à noite teve que ser 
cancelada a rodada do campeonato de futebol, um evento que está abrangendo participação 
de grande parte da comunidade, e isso não pode ser mais aceito. Relatou que no dia vinte e 
oito de maio deste ano o Vereador fez um pedido de informação pedindo esclarecimentos de 
quem era  o responsável pelo ginásio, como é escolhido o ecônomo, quando foi feita a 
última escolha de ecônomo, quando teria sido feita a prestação de contas do ginásio e 
infelizmente recebeu uma resposta bastante vaga, não dando muitos esclarecimento. Deixou 
um apelo pelos seus amigos, que reclamaram com todo direito da questão do ginásio não ter 
sido usado no sábado por causa das goteiras,  infelizmente não tem o respaldo necessário, 
mas tem a certeza que é uma briga grande na qual estão batalhando. Agradeceu a presença 
das pessoas da comunidade da Boca do Campo e os Pastores que se faziam presentes e 
que gostaria que se fizessem presentes mais vezes, pois a sessão da Câmara de 
Vereadores é uma sequencia e muitas vezes algum Vereador não vai se expressar no dia 
que a pessoa vem, mas no próximo dia ele terá seu assunto e irá se expressar, por isso a 
importância da sequencia. Frisou que a presença das pessoas na sessão com certeza 
estimula os Vereadores, pois os Vereadores são pagos pela comunidade e tendo a 
comunidade os assistindo irão trabalhar com mais vontade. Usou a tribuna a VEREADOR 
OSMAR. Saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes, pois é muito importante ter a presença de todos, que venham seguidamente para 
terem uma noção de quem está representando pela comunidade, pois quando eleitos 
fizeram um juramento e tentam sempre trabalhar da melhor forma com transparência e 
sinceridade, pois estão trabalhando para maioria e não pelo minoria, pois não querem 
trabalhar de forma interesseira ou de forma familiar, porque não são eleitos só pela família e 
parentes, mas sim pela comunidade, por isso tem o dever de zelar pelo interesse de todos. 
Fez um pedido para que fosse enviado um oficio de pesar a família do Senhor Oristides 
Rodrigues da Silva que teria sido sepultado naquele dia na região dos Pachecos. Relatou 
que o Senhor Oristides era seu vizinho muito amigo e deixou os seus pesares a sua esposa 
Celina da Silva. Comentou sobre a visita do Deputado Sérgio Moraes, que tem se voltado 
muito para o nosso Município, esteve fazendo a entrega de duas máquinas através de um 
pedido verbal dos representes do seu partido, que tinha nos prometido há quatro anos, treze 
dias antes das eleições disse que nos mandaria duas verbas no valor de R$ 300.000,00 e 
está sendo cumprida através dessa entregue feita na sexta-feira. Deixou dito em nome dos 
Deputados e em nome do Partido, que esse bem que o Município recebeu não é para o 
partido e sim para o Município e toda comunidade,  que deve se movimentar junto às 
associações, se estiverem em dia receberão o trabalho desse empenho, frisando o Vereador 
foi o protagonista da vinda dessas emendas e duas das máquinas recebidas já estão a 
serviços a mais de um ano para duas Associações e hoje uma delas já se encontra 
trabalhando na região em que o Vereador mora e houve um combinado com os presidentes 
das Associações que receberam as máquinas e com o Executivo para ser cedida essa 
máquina para a região dos Pachecos e esse acordo foi cumprido. Relata que está muito feliz 
por essas máquinas estarem realizando serviço para o Município e que não usará isso para 
fazer visitas e pedir votos caso se candidate novamente. Agradeceu a presença de todos 
deixando o convite para que voltem sempre. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
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VEREADOR RODRIGO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes, agradeceu a presença de todos e pediu para que retornem, pois é 
muito importante a presença de todos nessa Casa, porque muitas vezes saem muitas 
conversas destorcidas e se a comunidade estiver presente não tem como isso acontecer. 
Primeiramente comentou sobre a questão do ginásio de esportes, das goteiras, como seu 
colega Marcos já havia falado, e relata que em dois mil e treze quando entrou nessa Casa 
foi um dos seus primeiros pedidos para o Executivo, pois sabia que as telhas já tinham sido 
compradas e só faltava colocar, e depois de um ano e meio ainda está lá, não foram 
colocadas e essa questão já está virando uma piada em nosso Município e acha que já está 
na hora de todos o Vereadores juntos irem até o Executivo e pedir para que seja feita essa 
arrumação com urgência, pois tem que ser tomada alguma providência sobre essas goteiras 
no ginásio. Comentou também sobre o Projeto de Lei nº 027/14, que estabelece normas 
para exploração de serviços de automóveis, lotação, kombi, microônibus, ônibus de aluguel 
(táxi) no Município, o Vereador relata que estava pronto para em uma segunda-feira 
parabenizar a empresa que estava prestando serviço, onde alguns moradores já tinham 
comentado que a linha era realizada por um carro novo, Motorista bom e que estava sendo 
muito bem feito o trabalho e logo após já ficou sabendo que teriam trancado essa empresa 
não sabendo por quais motivos. Relatou que durante a sua campanha esteve visitando 
algumas casas e foi muito cobrado por não ter transporte no interior para vir até a cidade e 
esses vão para Cerro Grande por não ter transporte para vir ao nosso Município e deve ser 
tomada alguma providência, pois vimos que  tem empresa interessada em realizar esse 
serviço. Também comentou sobre um pedido que colocou para os funcionários do Executivo 
sobre mais um incentivo a eles, porque o salário está muito defasado e não teria dado para 
colocar os dois hoje devido à falta de energia. Deixou o convite para que os funcionários que 
se faziam presentes que voltassem na próxima segunda-feira pois ele colocará seu outro 
pedido. Comentou sobre o curso realizado na sexta-feira através da Secretaria de Educação 
sobre extintores e primeiros socorros e que na saída do curso o Soldado Bandeira teria se 
acidentado com a camionete do Corpo de Bombeiros em uma ponte na cidade de Mariana 
Pimentel, onde o Vereador foi socorrê-lo e se encontrou com o Tenente Paraíba que 
assumiu o Corpo de Bombeiros de Guaíba, que relatou que não será fácil arrumar os 
estragos na camionete por falta de dinheiro, onde este falou para o Vereador que entraria 
em contato com o Executivo para ver se o Executivo não teria algum meio de ajudar a 
arrumar a camionete, pois ele gostaria de deixar esta camionete praticamente em Barão 
para auxiliar quanto aos extintores e programas de incêndios, pois teria ficado sabendo que 
tem gente ganhando dinheiro em cima dos nossos comerciantes e tendo uma assistência na 
cidade eles mesmos explicariam para as pessoas como realmente é e a própria pessoa 
poderá fazer a colocação de equipamentos de incêndios e o bombeiro assinaria a liberação 
com um custo bem baixo. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial ao ex-vereador 
Senhor José Vaz e a ex-vereadora Sonia. Primeiramente deixou suas saudações ao 
Executivo pelo recebimento de uma retroescavadeira, de um trator tracionado e de uma 
caçamba, adquiridos através de verbas parlamentar do Deputado Sérgio Moraes, esse que 
foi o Deputado que mais trouxe emendas e máquinas para o nosso Município, sendo duas 
retros entregues para nossas Associações e mais essa retro que chegou essa semana e o 
trator tracionado. Frisou que quando é falado sobre Deputados em nosso Município é 
sempre bem lembrado o Deputado Federal Sérgio Moraes. Relatou que a caçamba foi 
ganha através do PAC 2 do Governo Federal e relembrou a comitiva que foi à Brasília no 
ano passado encaminhando pedidos em vários gabinetes para que fosse enviado para 
nosso Município uma caçamba que seria de muita importância e hoje já temos ela em Barão 
do Triunfo, cadastrada no programa pelo Executivo. Comentou também sobre os Projetos de 
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Lei nº 027/14 e 028/14, que estabelece normas para o serviço de táxis e lotação e cria Lei 
Municipal de trânsito para Barão do Triunfo, pois já está nessa Casa e tem a certeza de que 
vai ser muito bem estudado pela comissão, a qual ele é o Presidente. O Vereador relata que 
o Executivo deve conversar com a comunidade, pois se trata de assunto bastante delicado e 
deve ser revisto várias colocações e fatores que estão nesse projeto. Comentou sobre o 
Projeto de Lei nº 022/14 dizendo que é totalmente a favor porque o vale alimentação  é um 
direito do funcionário publico, algo que está gerando um certo ciúmes dos funcionários de 
Municípios vizinhos que não estão recebendo o vale e nem estaria sendo cogitada a 
questão, alguns por problemas financeiros que as prefeituras estão passando ou até mesmo 
pelo Prefeito não ser favorável e nesse ponto o nosso Prefeito está de parabéns. Também 
relatou sobre o Projeto de Lei nº 026/14, saudou os Universitários que se faziam presentes e 
comentou que está sendo empenhado pelo Executivo no orçamento de 2014 um valor de R$ 
30.000,00 para o pagamento do passe livre estudantil, que também é um direito do 
estudante, mas infelizmente não é todos os Municípios que estão trabalhando nesse sentido, 
pois só quem se desloca no dia a dia de nosso Município para outros nas nossas estradas 
de chão, sabe o quanto se torna difícil estudar e os incentivos nesse sentido são 
fundamentais, não só para os estudantes como para todos os munícipes, porque cada dia 
precisamos mais de profissionais formados em nosso Município. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes em especial o ex-vereador José Vaz, ex-vereadora Sonia Stock e todos os 
funcionários públicos se faziam presentes a espera da votação e que com certeza irão sair 
muito satisfeitos porque os Vereadores querem fazer o certo e valorizar o funcionário 
público. Agradeceu a presença dos Pastores e a comunidade da Serra da Herval e Passo 
Grande desejando que fossem todos bem vindos e retornem sempre a essa Casa. Deixou 
um pedido ao Executivo para que seja feito o possível para atender os pontos com estragos 
mais críticos causados pelas enxurradas e que estão sem passagem. Comentou sobre o 
recebimento da caçamba, da retro e do trator agrícola do Deputado Sérgio Moraes, esse que 
é o Deputado que mais investiu em nosso Município e merece ganhar o apoio dos nossos 
munícipes. Agradeceu a funcionária Solange por ter conseguido marcar a reunião com a 
Anatel, onde irão participar dessa reunião para reivindicar a questão da telefonia no centro 
da cidade e no interior, pois a empresa Oi ganhou a concessão de telefonia em nosso 
Município na área rural mas trabalhará com telefonia fixa e nós queremos a telefonia móvel, 
pois hoje em dia todo mundo utiliza o celular, ressaltando que os Vereadores irão lutar para 
adquirir essa conquista.  Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde, na discussão da  
INDICAÇÃO  Nº 049/2014 da BANCADA DO PMDB,  o Vereador Osmar pediu-lhe VISTA.  
Após, foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO  Nº 050/2014 DO VEREADOR RODRIGO, INDICA ao Executivo Municipal para 
que seja adquirido Uniforme para todos os Servidores Públicos do Executivo Municipal de 
Barão do Triunfo. JUSTIFICATIVA: Observa-se que apenas parte dos servidores do 
Executivo Municipal possuem uniforme, que é um direito de todos. A roupa profissional 
tornou-se sinônimo de praticidade, modernidade, conforto, segurança, economicidade e, 
atualmente, é um componente que contribui para estimular a autoestima dos funcionários. 
Contribui para o aprimoramento da Administração, organizando o padrão visual das 
repartições públicas, facilitando a identificação do agente público e da entidade à qual está 
vinculado e proporciona melhores condições de trabalho aos servidores. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 079/14 DO VEREADOR ILO, solicita ao Executivo Municipal que seja 
providenciado patrolamento e roçadas na estrada que sai nas proximidades do CTG, 
passando pela residência do Senhor Nadi, Airton Lanzarini, Cachoeira do Roque, Miruca, 
Laura e João Pedro, retornando até a estrada geral. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 019/14 
DO VEREADOR DIOGO, que informe à Casa Legislativa o que segue: Se o Executivo tem 
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alguma relação contratual com o Micro Crédito; Se este está sendo feito através da 
Prefeitura Municipal ou não;Se estiver sendo feito, com qual funcionário o interessado 
poderá se dirigir para realizar o cadastro; Em quais datas; Qual o prazo médio de liberação 
dos recursos para os interessados; PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 020/14 DO VEREADOR 
ELOMAR, que informe à Casa Legislativa com documentação comprobatória o processo de 
contratação de empresa para realização de transporte de pacientes dessa cidade para 
consultas no Município de Porto Alegre. Processo de dispensa 006-2014. - Cópia do 
Contrato;Se houve tomada de preço ou outra forma de seleção de menor preço;Se houve, 
quais empresas participaram;Cópia da ATA da reunião, se houve para formalização de 
contrato;Cópia de documentação do veiculo que atualmente realiza o transporte; Se existe 
critérios que relacionam o motorista a dirigir o veiculo;Se existem critérios que definem 
possibilidade de uso do transporte por pacientes de outro Município; Qual o número de 
telefone que fica á disposição para os pacientes contatarem durante o dia dos transportes; 
Se há algum motorista fixo da Prefeitura para realizar o transporte; PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 021/14DO VEREADOR ELOMAR, que informe à Casa Legislativa o que 
segue:- Por qual motivo o Município ainda não realizou compra de uniforme escolar para os 
alunos da rede Municipal durante o ano de 2014;Se houve dotação em orçamento anual;Se 
existe algum estudo da previsão para conclusão desta proposta; Se há motivos que não 
permitem a realização da referida proposta que informe. Após, foram discutidos, votados e 
aprovados por unanimidade os seguintes projetos: PROJETO DE LEI N° 022/2014, que 
dispõe sobre a concessão de vales-alimentação aos servidores municipais e dá outras 
providências, com sua MENSAGEM RETIFICATIVA. PROJETO DE LEI N° 025/2014, de 
autoria do Executivo Municipal, que autoriza a abertura de créditos adicionais suplementares 
(especial) no valor total de R$324.000,00 no orçamento vigente, altera PPA e LDO e dá 
outras providências, com a EMENDA MODIFICATIVA Nº 001 DO VEREADOR MARCOS.   
PROJETO DE LEI N° 026/2014, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
adicional – especial – abertos no orçamento programa 2014, com a EMENDA 
MODIFICATIVA Nº 001 DO VEREADOR MARCOS.  PROJETO DE LEI N° 029/2014, de 
autoria do Executivo Municipal, que institui a Política Municipal de Resíduos Sólidos de 
Barão do Triunfo-RS e dá outras providências. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 
005/2014, DE AUTORIA DA BANCADA DO PMDB, que institui o Dia da Bíblia no 
Calendário de Eventos do Município. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB. Cumprimentou 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou sobre as verbas recebidas 
do Deputado Sérgio Moraes e relatou que também receberam uma verba de R$ 130.000,00 
do Deputado Alceu Moreira onde foi realizada a compra de um trator que esteve em 
exposição na Festa do Agricultor, está no pátio da Prefeitura e não sabe por qual motivo não 
teria sido colocado na frente da Prefeitura também, mas deve ter algum empecilho que não 
possa estar lá. Agradeceu o Ex-Ministro da Agricultura Mendes Ribeiro que hoje se encontra 
enfermo, mas mandou uma emenda no valor de R$ 292.500,00 para o nosso Município, 
onde foi realizada a compra de uma pá carregadeira que está para chegar em breve, e será 
uma das melhores aquisições, pois é uma máquina que quase não quebra, temos uma na 
Prefeitura que se encontra bem velha, mas é uma máquina muito forte. Agradeceu também 
o Coordenador dos Transportes, pois o Vereador teria recebido uma reclamação de que os 
elevadores dos ônibus não estariam funcionando e em questão de dois dias já estavam 
arrumados e funcionando. Desejou a todos um bom retorno a suas casas e um abraço 
pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB. Saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou sobre a 
colocação do Vereador Rodrigo sobre os bombeiros, pois está ocorrendo realmente uma 
exploração, onde empresas estão vendendo seus serviços e na verdade a maioria dos 
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comércios não precisariam de tanta coisa que as empresas estão dizendo que é necessário, 
deixou dito para que os comerciantes procurem se informar, mas que liguem para os 
bombeiros e peça uma visita porque dá uma diferença bem grande em valores de uma 
empresa para outra. Relatou que esteve na primeira reunião com o Bombeiro onde foi 
esclarecido que prédios abaixo de setecentos metros quadrados, não sendo salões de 
festas, se enquadram em baixo risco, seria um extintor a cada cinquenta metros, placas 
indicativas e as lâmpadas de emergência, e o croqui que as empresas estão vendendo 
necessitam de uma planta do prédio feito por um engenheiro e o bombeiro teria dito que não 
necessitava de tudo isso e somente um desenho a mão indicando as saídas e a metragem 
do prédio já seria o necessário. Deixou dito para que se informem bem antes de contratar 
qualquer empresa. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP. Saudou 
novamente as pessoas que se faziam presentes, agradecendo a presença de todos. 
Comentou um pouco sobre a política, onde no final da semana todos os partidos que irão 
concorrer nas próximas eleições lançaram seus candidatos a Governador, Vice Governador 
Senador e Deputados, relatando que a política está muito defasada, com muitas 
roubalheiras, mas como vivemos em uma democracia temos que viver a política porque a 
boa política é muito importante e o problema da política são os maus políticos. Deixou dito 
que todos devem votar, que avaliem bem os Deputados e os candidatos a Governo e votem, 
não deixem de votar porque não votando estarão dando chance para os maus políticos. 
Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB. Saudou novamente quem se fazia 
presente, comentou sobre a colocação do Vereador Marcos, relata que quem diz que vai 
deixar de votar nas próximas eleições por políticos que lhe representam mal não estão 
querendo exercer sua cidadania, pois no momento que a pessoa se iguala a qualquer 
cidadão brasileiro  é na hora do voto, frisando que todos devem votar e decidir o que é 
melhor para o nosso Município. Deixou como sugestão para o colega Rodrigo que convide 
seu Deputado para vir até o nosso Município para que faça a entrega de sua emenda e 
agradeça o Deputado em nome de todos, pois todos Deputados que mandarem verbas 
parlamentares estarão ajudando nosso Município. Agradeceu aos Deputados Alceu Moreira 
e Sérgio Moraes pelas emendas enviadas ao nosso Município e deixou dito que se o 
Deputado Sergio Moraes se reeleger iremos ganhar R$ 300.000,00 para pavimentar de duas 
a três ruas do nosso Município. O Vereador Elomar pediu um minuto da palavra e lhe foi 
concedido: Comentou sobre a deficiência que o Município está tendo em relação ao 
transporte para a Serra do Herval e fez um pedido para que fosse marcada uma reunião 
com empresa ACV para que possamos esclarecer por que o ônibus não está indo até essa 
localidade, deixando o convite para os demais Vereadores que quiserem participar junto 
dessa reunião. A Vereadora Laureni pediu um minuto da palavra e lhe foi concedido: 
Agradeceu a presença de todos e principalmente a presença das mulheres dizendo que fica 
muito feliz em ver um grande número de mulheres presentes na sessão, deixou dito que os 
Vereadores trabalham para o povo e não para o partido e convidou a todos para que voltem 
sempre a esta Casa. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO. 
Cumprimentou as pessoas que não se faziam presentes na abertura da Sessão Ordinária. 
Agradeceu a presença da comunidade da Boca do Campo, Serra do Herval, Linha Nova, 
deixando o convite para que voltem sempre. Agradeceu a presença do Deputado Sérgio 
Moraes que esteve na sexta-feira em nosso Município fazendo a entrega de uma retro e um 
trator, onde o Prefeito não pode se fazer presente e deixou o Vice-Prefeito para lhe 
representar, pois estaria no Município de Lajeado recebendo uma caçamba concedido pelo 
PAC 2. Colocou aos colegas Rodrigo, Ilo e Elomar que convidassem o Deputado que 
concedeu a emenda para vir até o nosso Município para fazer a entrega da mesma. 
Comentou sobre o Projeto de Lei nº 027/14, que no ponto de vista do Vereador é um projeto 
muito polêmico e deve ser muito bem estudado, pois há várias mudanças a ser feitas, 
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relatou que já está em estudos pela Comissão. Soube que estariam fazendo um abaixo- 
assinado e pediu que depois de elaborado esse abaixo-assinado que envie a essa Casa 
para ser analisado pelos Vereadores também, pois se realmente houver necessidade de um 
novo transporte coletivo, que seja feita uma licitação. Comentou que no dia seguinte na 
terça-feira os Vereadores participariam de uma reunião com a Anatel a respeito da telefonia. 
Agradeceu a presença de todos e deixou o convite para que voltem sempre assistir a 
sessão. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando 
os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia sete de julho do presente ano, na 
mesma hora e local.  
  
 
 

Sala de Sessões, 30 de junho de 2014. 
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